
COMPTE RENDU CONSEIL D’ECOLE 1 -6/11/2020 

 

STRUCTURE DE L’ECOLE ET RESSOURCES HUMAINES 

Structure 

Les chiffre de la structure de l’école sont disponibles sur le site sayad.fr. 

 On note une augmentation de l’effectif 30 élèves en plus sur l’école depuis l’an dernier. 

Ressources humaines 

 Le RASED est incomplet.  Sur la circonscription seulement 4 maîtres G pour 6 postes à pourvoir et 2 

maîtres E pour postes 

 A Sayad, une maître G qui intervient ½ journée sur les GS. 

Une maître E le lundi et vendredi après-midi intervient en ce1 et ce2 sur 14 élèves en petits groupes 

de 2 ou 3 élèves. Puis plus tard dans l’année elle interviendra au CP et en Gs. 

Poste de psychologue reste à pourvoir 4 psychologues sur la circonscription. 

5 AESH pour 15 enfants. 1 sixième en congés maternité pas remplacée. 

Nouvelle organisation en PIAL (pôle inclusif d’accompagnement localisé) qui fait que les AESH ne sont 

pas attribuées à un seul enfant mais leur intervention est mutualisée sur plusieurs enfants. 

 

BILAN DE LA SEMAINE DE LA SEMAINE DE RENTREE A L’ECOLE AVEC CONFINEMENT 

Bilan de la rentrée sous confinement, pas de difficulté particulière concernant le masque. Une seule 

famille a indiqué entre en défaveur du port du masque. Ils s’inscrivent dans un mouvement plus 

général, et n’ont pas mis leur enfant à l’école vendredi 6/11. L’école est obligatoire, il n’est pas 

envisageable de garder les enfants à la maison.  

Faire remonter les difficultés des familles et notamment celles liées au financement des masques. La 

mairie a distribué deux masques, et l’école en a quelques-uns que l’on peut distribuer en cas de 

manque.  Le travailleur social peut intervenir en cas de grande difficulté. 

Questions et remarques : 

 En cas d’absence pour cas contact d’un enfant : Pas de cours en visio car l’école ouverte. 

Communication directe avec les parents pour faire suivre les devoirs. Si l’enseignant est absent car cas 

contact il n’y aura pas non plus de suivi des cours à distance. On fonctionne comme pour toutes les 

absences, et l’inspection envoie, dans la mesure du possible, des remplaçants. 

Distributeurs de savon parfois vides : Les élèves ne doivent pas hésiter à faire remonter aux adultes 

pour que les distributeurs soient remplis. Il y a du savon en quantité suffisante à l’école.  

Les masques fournis par la mairie sont très épais et suffocants. Peut-être que si la mairie commande 

d’autres masques, il faudrait envisager de prendre des masques moins épais et plus adaptés aux jeunes 

enfants. 

 



TRAVAUX, AMENAGEMENT DE L’ENTREE, FENÊTRES 

M. Bélier, maire -adjoint à l’enseignement, qui s’est rendu à l’école a constaté que les travaux de la 

grille et des fenêtres avaient pris du retard. Ces travaux sont prévus pour début 2021. Les retards sont 

liés à la situation sanitaire actuelle. 

Un nouveau point sera fait sur cette question lors du prochain conseil d’école. 

Question : 

Aération impossible dans les classes d’élémentaire à cause des fenêtres : L’aération n’est pas possible 

par les fenêtres, mais la ventilation mécanique, qui a été vérifiée, et qui date de 2013, fonctionne 

correctement.  Cette aération mécanique répond aux exigences du protocole sanitaire. 

  

Projet BCD 

. La bibliothèque n’est pas en fonctionnement car l’échange de livre n’est pas compatible avec 

la situation sanitaire. Nous profitons de cette période pour remettre en ordre la BCD, et refaire 

l’inventaire Inventaire bien entamé mais pas terminé. 

L’école viendra vers les parents pour des demandes de don, notamment concernant des 

romans pour les cycle2 /3. 

Questions et remarques : 

Concernant les abonnements Ecole de Loisirs/Bayard, l’école invite les familles à se rendre 

directement sur le site de ces éditeurs pour souscrire les abonnements. La gestion des abonnements, 

ne doit pas revenir aux enseignants de l’école. Les associations de parents peuvent aussi solliciter les 

éditeurs, et bénéficier des tarifs de groupe en mutualisant les demandes d’abonnement. 

L’école va envisager d’acheter des livres, comme déjà fait auparavant à Gilbert Joseph par ex, 

pour des livres d’occasion, ou pourquoi pas, comme suggéré par un parent d’élève, en se rapprochant 

de la Ressourcerie qui a de nombreux livres en stock. 

 

BILAN COOPERATIVE, PHOTOS 

Grâce au don des parents, nous avons décidé d’acheter des vidéoprojecteurs pour chaque 

classe d’élémentaire et qu’il y en ait un à chaque étage de la maternelle. Chaque classe d’élémentaire 

a participé à hauteur de 150 e et les classes de maternelle à 50e. C’est un sacrifice nécessaire cette 

année pour permettre aux classes d’utiliser tous les supports numériques qu’ils ont à leur disposition 

( JOCATOP…). 

Photo : seules les photos individuelles sont disponibles, les photos de groupe seront réalisées 

par montage. 

 

PPMS DE LA FIN DE L’ANNEE. 

PPMS chaque année ont lieu 3 exercices de sécurité : Incendie, 2 PPMS. 

Le PPMS intrusion attentat aura lieu le 1décembre 



FINALITE DU PROJET « DES RUES DE SAYAD » ET VOTE D’UN NOM DE PLAQUE SUPPLEMENTAIRE 

Ce projet a vu le jour depuis 2 ans. Il reste encore des « zones » à nommer à l’école 

Proposition hommage à Samuel Paty, en nommant l’avenue principal. 

Certaines réserves de parents : trop anxiogène, nommer la première rue de l’école qui est un lieu de 

passage important du nom de Samuel Paty peut être angoissant. Il faudrait mieux nommer ainsi un 

lieu où l’on peut s’exprimer par exemple. 

Personne ne semble s’opposer à l’idée, de nommer une rue de Sayad du nom de Samuel Paty, mais on 

peut se laisser le temps jusqu’au deuxième conseil d’école, pour décider où la placer cette plaque. A 

ce moment-là, on soumettra au vote cette décision. On se décidera également pour les autres noms 

de rues. 

PRESENTATION DES EVENEMENTS FESTIFS ET CHANGEMENT DUS AU COVID. 

Aucun événement ni projets ne peut avoir lieu au vu du contexte actuel. 

 

DATES DES PROCHAINS CONSEILS D’ECOLE 

2 mars à 18h15 

25 juin à 18h15 

 

 

Question concernant la cantine :  

-Comment s’organise le temps de cantine ? Les parents ont-ils suivis la recommandation de ne pas 

mettre dans la mesure du possible leurs enfants à la cantine ? 

 Nous avons communiqué notre organisation pour éviter le brassage des élèves, les 

intervenants se sont organisés pour respecter au maximum les recommandations. 

-Présence d’ATSEM chez les GS pendant la cantine ? 

Une atsem est présente chaque midi (l’atsem présente dans les deux classes de GS) et une autre le 

jeudi et vendredi (atsem de la classe de MS/GS qui est à mi-temps sur l’école). Cependant, l’atsem de 

GS a été fréquemment absente depuis le début d’année. L’encadrement est, cela dit, respecté avec un 

nombre suffisant de vacataires. 

Contacter Annie-France Rey pour toutes les questions concernant la cantine. 

 

 

 


